
Aktuell ruht scheinbar die Entwicklung der Fläche des ehemaligen Gutshauses. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie stellt sich der Sachstand aus Sicht der Verwaltung dar? 
2. Sind dem Entwickler bzw. Träger aller beantragten Genehmigungen erteilt worden? 
3. Kann das Vorhaben aus Sicht der Stadt zeitnah abgeschlossen werden? 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


